

## Las Carasses vuelven un año más al casco histórico de Petrer

16/10/2023



Las carasses volvieron a Petrer | J.C.

Las calles del casco histórico de Petrer acogieron ayer una de las actividades más tradicionales de la localidad, las Carasses. Centenares de personas disfrutaron de la primera tarde de este evento en la que alegría, música, danza y la mítica frase "Saps qui sóc?" fueron protagonistas.

Tras la celebración de sus Fiestas Patronales, Petrer acoge esta actividad los siguientes fines de semana de octubre para que la población se acerque a una tradición que cuenta con cuatro siglos de historia.



La música fue protagonista en el acto | J.C,

A partir de las 17 horas las calles se llenaron de decenas de personas que portaban la cara cubierta con una tela o una gasa pintada y un llamativo vestuario a la vez que preguntaban su famoso "Saps qui sóc?". Un año más la Colla El Terròs les ha acompañado a lo largo del recorrido. Además, una vez llegaron a la Plaça de Baix se hicieron algunos de los bailes tradicionales. Esta es una actividad muy destacada en Petrer ya que participan desde los más pequeños hasta los mayores.

### Nuevas jornadas Carasses

El próximo sábado 21 de octubre tendrá lugar el Dissabte carasser en el que se celebrará un taller en la Plaça de Dalt para que toda aquella persona que quiera pueda acercarse a hacer su propio disfraz. Así mismo, por la tarde se celebrará el tercer concurso de Carasses.



La Plaça de Baix acogió los bailes tradicionales | J.C,

El domingo 29 se cerrará esta actividad de 17 a 19 horas con una nueva salida de las carasses por el casco histórico.